

BOLETÍN No. 341 ->>

El evento formará parte de las actividades conmemorativas del 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Se les reconocerá con preseas de bronce por su desempeño académico y profesional en beneficio de Aguascalientes y México.

Como parte de la serie de eventos conmemorativos por el 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Patronato de la Máxima Casa de Estudios del estado llevará a cabo el “Premio a la Excelencia Profesional”, celebración en la cual se premiarán a ex alumnos de la UAA que han tenido una labor destacada en el ámbito académico y profesional en beneficio de la comunidad y el entorno.

En entrevista, Camilo Barba González, Presidente del Patronato de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, agradeció a Mario Andrade Cervantes, rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, por haber brindado el espacio para llevar a cabo este evento de gran importancia, así como su integración a la serie de actividades que formarán parte de la celebración de las cuatro décadas de vida de la Institución.

De igual forma, Barba González mencionó que el “Premio a la excelencia profesional” será una celebración que tendrá como principal objetivo reconocer la excelencia a los estudios, la investigación, posgrados que han realizado ex alumnos de la UAA a lo largo de su vida profesional, por ello, se les otorgará preseas en bronce, por el aporte que han dado al estado, México y en distintas partes del mundo.

En este sentido, el presidente del Patronato de la UAA agregó que se realizó una convocatoria previa donde llegaron cientos de solicitudes, para posteriormente, un Comité integrado por jurados, eligió a los cuatro premiados, quienes son Kalina Isela Martínez Martínez, catedrática en Psicología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; Marisela Medrano de Luna, catedrática e investigadora en Urbanismo; Luis Felipe Cisneros Martínez, egresado del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; así como a Rafael Francisco Iñigo Pablovich, médico cirujano de gran renombre en la ciudad de Hermosillo, Sonora.

Igualmente, Barba González expresó su deseo por que la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Patronato continúen realizando esta celebración año con año para que más ex alumnos de la UAA que se encuentran laborando en diversas partes del mundo, se les reconozca por su aportación en beneficio de la sociedad.

Cabe mencionar, el “Premio a la Excelencia Profesional” se llevará a cabo este 28 de Junio a las 17:00 horas en el aula isóptica 2 del edificio Polivalente de Ciudad Universitaria.

